

08.02.2020

# **Bericht vom Ausflug zum Weihnachtsmarkt in Rüdesheim am Rhein**

---

Von Karla Keiner (Vorstandsmitglied) und Philipp Welter

**D**er Ausflug zum Weihnachtsmarkt in Rüdesheim am Rhein am 07.12.2019 gefördert durch die Techniker Krankenkasse war ein voller Erfolg. Mitglieder wie Nicht-Mitglieder Landesverband Psychiatrie-Erfahrene Hessen e.V. trafen sich am Morgen in Wiesbaden und Frankfurt am Main und fuhren gemeinsam los.

Dort angekommen fuhr gleich zu Beginn ein Teil der Gruppe mit der Gondel zum Niederwald-Denkmal, während die anderen dem bunten Treiben auf dem Weihnachtsmarkt in geselliger Runde beiwohnten.

Wir waren überwältigt von der Auswahl an Ständen und Köstlichkeiten. Neben der Champignon-Pfanne konnten Käsewürste und gebrannte Mandeln besonders überzeugen. Später am Abend kehrten wir im „Rüdesheimer Schloss“ ein und ließen den Tag gemütlich ausklingen. Durch den Tag wurden einige neue Vereinsmitglieder gewonnen.

Wir freuen uns schon auf den nächsten Ausflug!

Wir würden gerne mit dem Restgeld einen Ausflug in den Hessenpark im Frühjahr/Sommer 2020 machen.

*„Es war ein Tag nach dem Motto „Gib jedem Tag die Chance der Beste deines Lebens zu sein“, vielleicht war es nicht der Beste, aber ein sehr schöner.“ (T.H.)*

*„Es war ein besonders schönes Ereignis“. (L.V.)*

*„Hilfe zur Selbsthilfe heißt für mich einfach mehr. Ein unvergleichlich toller Tag mit neuen Kontakten, Eindrücken in fast familiärer Atmosphäre.“ (J.P.)*